

Bei der Musical-Vorführung im Alten- und Pflegeheim erklärten die Schüler anschaulich, wie sie das Wort „Advent“ definieren.

Bild: frd



Mit Musical Senioren erfreut

Oberviechtach/Niedermurach (frd) Immer kurz vor den Weihnachtstagen kommen die Schüler der dritten und vierten Klasse der Niedermuracher Grundschule ins Oberviechtacher Alten- und Pflegeheim, um den Senioren mit Musik, Gesang und Geschichten eine adventliche Freude zu bereiten. Heimleiterin Katharina Schneider dankte Schulleiterin Ortrud Sperl und den Kindern, dass sie die Senioren nicht vergessen haben. In diesem Jahr hatten die Buben und Mädchen den Heimbewohnern ein Musical mitgebracht, das an die Herbergssuche von Maria und Josef erinnerte. Mit Beifall dankten die Männer und Frauen den Schülern immer wieder für ihre Darbietungen.